

Cuba rejette l'accusation des États-Unis sur la supposée présence militaire au Venezuela



La Havane, 23 mars (RHC)- Cuba a rejeté catégoriquement les accusation du vice-président des États-Unis, Mike Pence, et d'autres fonctionnaires de ce pays sur la présumée présence de militaires cubains qui entraînent, contrôlent et intimident au Venezuela.

Sur son compte twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a relevé que de telles accusations sont des mensonges grossiers qui font partie d'une campagne féroce de propagande maccarthyste orchestrée par le gouvernement des États-Unis.

Dans un autre tweet, le chef de la diplomatie cubaine a indiqué que Cuba et le Venezuela entretiennent des relations de respect mutuel et de véritable solidarité, sans ingérence dans les affaires intérieures et sans subordination politique.

Il a relevé à ce propos que la plus Grande des Antilles

réaffirme son soutien au président légitime Nicolás Maduro et à l'Union Civique et Militaire du peuple bolivarien et chaviste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186596-cuba-rejette-laccusation-des-etats-unis-sur-la-supposee-presence-militaire-au-venezuela>



Radio Habana Cuba